

家づくりを成功させる 7つのポイント

あなたには絶対言わせたくない
「しまった！」の一言

健康住宅合理化研究会 飛騨事務局
北野 義昌 著

今までいったい、どれだけの人が

家づくりで悩んできたのだろう・・・

これから家づくりを始めるあなたには
絶対に言わせたくない

「しまった！」の一言

はじめに

私の朝は、4人の子供たちのドタバタとした大合唱から始まる。まだ私の頭が回転していない時、この音で目が覚めるようなものです。

「早くしなさい！」「歯を磨いてからいきなさい！」この声に子供たちの動きは加速する。私も例外ではない。決まって次にこうくるからだ。

「あなたも早く行きなさい！掃除の邪魔よ！」

この声の主は、自分の声を普通だと言つている。しかし、近所隣に聞こえるようなかん高い声だ。一日酔いの朝だと、この声は鐘をついたみたいに頭に響く。

「あなたが防音しないから悪いのよ！欠陥よ。この家は欠陥！」

冗談でも、頭に入る言葉だ。しかし、ケンカをしても勝ち目はないから、耐えるしかない・・・逆らうものなら、「早く仕事へ行け！」と新聞を読む時間すら与えられない。でも時々は言つてやる

「耳が悪いんじゃないのか？」

私の家は築29年目になる中古住宅。10年前、結婚した時、増築・リフォームをして住んでいます。その当時はペアガラスなんて主流じやなかつたから、ガラスをシングルガラスにした。そのため冬は結露や防音性もおちることになる。予算的な問題もあったのだが、今思えば後悔しています。